
Antrag zur nächsten Ratssitzungsreihe

 Schaffung öffentlich geförderter bezahlbarer Wohnraum

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt eine Analyse über den 

Bedarf von öffentlich gefördertem bezahlbaren Wohnraum sowie Darstellung einer 

Lösungsstrategie.

Begründung:

Aus der in diesem Jahr vom Kreis Kleve vorgestellten Wohnungsmarktstudie geht hervor, 

dass in Bedburg-Hau bis zum Jahre 2030 ein Bedarf an öffentlich geförderten 

Mietwohnungen besteht. Der Kreis Kleve hat zur Schaffung von öffentlich gefördertem 

Wohnraum eine Wohnungsbaugesellschaft neu gegründet und sucht die Zusammenarbeit 

mit den Kommunen. Angebotsengpässe in Bedburg-Hau sind lt. genannter Studie 

GEMEINDERATSFRAKTION
 BEDBURG-HAU

Wilhelm van Beek
Fraktionsvorsitzender

Hermann-Basten-Str. 12
47551 Bedburg-Hau

 0 28 21 / 6 63 43
wilhelm.vanbeek@spd-bedburg-hau.de

Karl-Heinz Gebauer
stellv. Fraktionsvorsitzender

Mittelweg 40
47551 Bedburg-Hau

 0 28 21 / 6 96 08
karl-heinz.gebauer@spd-bedburg-hau.de

www.spd-bedburg-hau.de 

Bürgermeister
der Gemeinde Bedburg-Hau
Herrn Peter Driessen
Rathausplatz 1

47551 Bedburg-Hau 

SPD-Ratsfraktion Bedburg-Hau, Rathausplatz 1, 47551 Bedburg-Hau

Bedburg-Hau, den 19.09.2019



beispielsweise bei preisgünstigem barrierearmen, seniorengerechten sowie zentral 

gelegenem Miet- und Eigentumswohnraum für Singles, Alleinerziehende aber auch Familien

gegeben.

Die Wohnungsmarktstudie erläutert, dass in Bedburg-Hau insbesondere ein hoher 

rechnerischer Nachholbedarf besteht und daraus sich ein kurzfristiger Bedarf ableitet.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm van Beek

(Fraktionsvorsitzender)


